



夏期特訓

多数ご参加いただきありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！

次回の特訓は1月1日～1月4日の正月特訓となります。

ぜひ参加して入試直前の大変な時期を有意義なものにしましょう！

	<p>1</p> <p>むずかしい言葉もヒントを出して下したりして、ときもときやすが、下し、ときかたのついお人をしてくれたりと身になることをおじこれました。</p>	<p>説明文は、少し文章を読んでから、問題を解くことのくり返しが多いと思いました。また、宿題やテストなどではあります。</p>
<p>小6国語 森 恒陽先生</p> <p>むずかしい長文の問題がわざりけりようになつたからこねがりものがんばってやつしてこうどもつた。</p> <p>いつも説明的文章が苦手だったのがよくわかるようになったがうよつた。</p>	<p>黒に書く時に色を使いわけてくれたがどうかりやすくて良かった。</p>	<p>声が大きく、わかりやすが、下になるほど少し見て下す。おもしろいとも思った!! カついて下して見下。</p>

 <p>2</p>	<p>絵を書いてくれていたのでわかりやすかったです ノートにまとめられるので、特訓終った後に 確認ができるので、ありがとうございます。</p>	<p>くりなどのアレルギー やすい アレルギーがやすい 今度もきてほし</p>
<p>語呂での覚え方で孝哉でもらえて、苦手はいいも要点から 覚えることができて、克服できました。 黒板の図なども非常にわかりやすく教えてもらいました。</p>	<p>最初にそれはいいところを説明していただいたので わかりやすかったし問題がときやすかったです。 覚え方も教えてくれたので覚えられました。</p>	<p>フレンドリーでわかりやすかったです。 またもっとほしいと思った。</p>



夏期特訓



多数ご参加いただきありがとうございました。人気講座のアンケートを一部紹介します！

次回の特訓は1月1日～1月4日の正月特訓となります。

ぜひ参加して入試直前の大事な時期を有意義なものにしましょう！



3

小6社会
小野 英樹先生

安土桃山の説明がよもじろかった。

しゃべりの面白さ⑥

プリントに書かれていない歴史の出来事なども補足説明してくれたのがよかったです。
また、テストなどもしてくれたのでよかったです。

細かい部分までしっかり説明してくれて分かりやすかった。



4

小6算数
石川 一登先生

沢山ほめてくれるので、勉強のモチベーション
が上がりました。

授業の内容は分かりやすく、難しい問題は
何度もてくれるのですがよかったです。

文章題のやり方がよく理解できる
感じに説明してくれて分かりやすかったです。

授業にメリハリがあり分かりやすかった。
何度も説明してくれて確実に分かるようにした。

图形でへんこうなって…こしごりと
手順を説明してくださいたので面白かったです。
二回説明してくださいるんですけどともかくほけ。

難しいところは二回説明を
してくれよう理解が深まった。

